



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』

<目指す学校像>～ 元気一杯で、ともに学び合い、ともに支え合う学校 ～

栃木市立大平中央小学校 令和7年 6月号 (文責 校長 金敷 美由紀)



体験を通した学びが充実しています！

今年の5月は、雨や曇りの日が多くありました。暑さもこれからが本番です。子どもたちは、天候に関係なく、毎日、いきいきと活動しています。

5月は、行事が盛りだくさんで、ゴールデンウイーク後には、授業参観がありました。5年生の田植え、2年生の町たんけん、6年生の現地学習など、校外へ出かけての学習がスタートしました。校内では、全校生で1年生を迎える会、体力テスト、交通安全教室、避難訓練などを実施しました。各学年でも、
【ボランティアさんによる読み聞かせ】
体験を通して、多くのことを学んでいます。また、読み聞かせなど、アシストネットの皆さんによる学習支援も本格的に動き出します。学校の様子は、随時、HPでご紹介していきますので、どうぞご覧ください。



授業参観、学年懇談会大変お世話になりました。たくさんのご意見、ご感想ありがとうございました。

授業参観・学年懇談会後にいただいたご感想をいくつか紹介させていただきます。

【授業参観について】

- ・小学校に入学して初めての授業参観！子どもたちもすごく緊張していたと思いますが、一人一人頑張っている姿が、とても可愛かったです。
- ・授業中保護者が助言していい時間を設けていただいたところで、子どもたちも少し表情が安堵したように見えて、安心して授業を受けることができたのかなと思います。
- ・穏やかに進む授業の流れが子どもに合っているのかなと思いました。
- ・授業参観は子どもの様子を見られる貴重な機会なので毎回参加させていただいております。今回は親も参加型の授業参観でとても楽しい時間を過ごさせていただきました。今後もこのような授業参観もありだなと思いました。
- ・親子参加型の授業が楽しくお友達や保護者の方と交流でき子どもの成長を感じるところがよかったです。一緒に楽しむことができました。
- ・先生が児童とコミュニケーションを取りながら、わかりやすく楽しい授業をやってくれているところが印象に残りました。クラスの雰囲気もよく安心しました。
- ・今回の道徳の“携帯”について、年齢的にも親子共に考えなければいけないと思う内容でした。また、普段見られない授業の中での子どもの姿も見られ、とてもよかったです。
- ・先生の話をよく聞く、グループの話し合いで相手の目を見て話すなど、授業に取り組む姿勢がさすが6年生だなと感心しました。授業内容もまさに相応しく、子どもたちの方がよく知っていて驚きですが、家庭でも話題の一つとして話していこうと思いました。



今回は、学年やクラスに応じてですが、「参加型」の授業を取り入れてみました。(他県で実施している例があります。)見られるだけの授業参観では、子どもたちも緊張し“楽しむ”ことができません。また、最近の学習スタイルは、「学び合い」の時間も多く取り入れています。今回は、保護者の方にも参加していただき、楽しくそして、学び合う体験をしていただきました。ご参加いただきありがとうございました。

【学年懇談会について】

- ・周囲の保護者の方と話合いの時間を設けていただき、保護者側の入学から今までの不安な部分や情報交換をすることができました。とても有意義な時間になりました。

- ・学年懇談会では、話したことのないママとお話しできることや先生方に質問できてよかったです。
- ・懇談会では、担任以外の先生方の紹介(顔合わせ)があり、各クラスの今段階での様子や取り組みの姿勢などを教えていただけたので、普段のクラスの様子がわかってよかったです。

たくさんのご感想やご意見をいただいたこと大変嬉しく思います。“ありがとうございます。”“1年間よろしくお願ひします。”など、励みになる言葉をたくさんいただきました。また、ご指摘やご意見もいただきましたので、今後、検討していくたいと思っています。ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

毎朝、世話をしています！

1年生は「あさおがお」、2年生は「やさい」、3年生は「ほうせんか」、4年生は「へちま」5、6年生は校内のプランターなど、子どもたちは毎朝、水やりをしています。「芽が出たよ」「実がなったよ」など喜びを感じながら、大切に育てています。



5年生は、「田植え」2年生は、「サツマの苗植え」を行いました。

5/9(金)あらい水と緑の会の皆さんご指導の下、5年生が田植えを行いました。学校の南側の田んぼ1区画を見事に植えきました。なかなか貴重な体験です。子どもたちは、最初こそ泥の感覚に戸惑っていましたが、慣れてくると手際よく作業していました。

また、5/22(木)太平山南山麓友の会の皆さんご指導の下、2年生がサツマイモの苗を植えました。苗植えの前には、畑に糞を混ぜながら耕したり、マルチを張って穴を開けたりしてくださいました。こちらも貴重な体験です。

自分たちが食しているものがどれだけの手間をかけてできていくのか、より身近に感じられ感謝して食べることに繋がると思います。そして、生育を観察したり、世話をしたりして、学習に役立てます。



PTA活動紹介 ～あいさつ運動・資源物回収～

5/21(木)PTA全体役員会が行われました。各委員会の委員長・副委員長の選出、活動内容の確認がされました。今年度は、親子学習を実施していただきます。(親子学習については、全学年の期日等が決定次第、学校だよりにてお知らせします。)



6/4(水)には、第1回目のあいさつ運動と資源物回収が行われました。あいさつ運動は、各学年委員の皆様、資源物回収は、本部役員の皆様が担当してくださいます。

子どもたちの活動の様子（HPにも掲載しています）



【6年生プール掃除】 【2年生町たんけん】 【6年生現地学習】 【3年生市内めぐり】 【4年生現地学習】

<HPのご案内>

HPでも、学校の様子を紹介していますので、ご覧ください。（「いいね」のクリックを！）
「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

